

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, erteilt Herrn Henner das Wort.

Herr Henner berichtet, dass das von der Ratsversammlung am 20.12.2005 beschlossene Konzept zum Umzug des Jugendverbandes Neumünster e.V. in das Gebäude Boostedter Str. 2 (ehemalige Jugendmusikschule) immer noch umgesetzt werden konnte.

Herr Henner bittet darum, Stellungnahmen des Fachdienstes Bauverwaltung und des Fachdienstes Bauaufsicht als Tagesordnungspunkt auf die nächste Jugendhilfeausschusssitzung zu setzen.

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, erteilt Frau Mathiesen das Wort.

Frau Mathiesen berichtet, dass sie kürzlich als Kreiselternvorsitzende der Kindertagesstätten Neumünsters wieder gewählt worden sei und stellt Herrn Bremer als ihren Stellvertreter vor.

Auf Vorschlag von Frau Schwenck soll die nächste Jugendhilfeausschusssitzung im AJZ stattfinden.